



2017年8月 旭ヶ岡保育園

ようやく梅雨も明け、セミの鳴き声が一段とにぎやかになり夏の訪れを感じます。子ども達は、プールや水遊びなど夏ならではの遊びを満喫しています。これから更に暑さが増して夏本番を迎えますが、こまめに水分補給をし、体調管理に心掛け、子ども達が毎日、快適に夏を楽しみながら過ごせるように配慮していきたいと思ひます。

☆8月の行事予定☆

- | | |
|------------------|----------------------|
| 2日 (水) 茶道教室 | 21日 (月) 体育教室 |
| 3日 (木) 食育、フッ素洗口 | 23日 (水) 茶道教室、食育 |
| 4日 (金) 英会話教室 | 24日 (木) フッ素洗口 |
| 7日 (月) 体育教室 | 25日 (金) お泊り保育 (~26日) |
| 8日 (火) 誕生会 | 29日 (火) 避難訓練 (地震) |
| 10日 (木) フッ素洗口、食育 | 30日 (水) 食育 |
| 14日 (月) お盆 | 31日 (木) フッ素洗口 |
| 15日 (火) | |
| 16日 (水) 食育 | |
| 17日 (木) フッ素洗口 | |
| 18日 (金) 英会話教室 | |



☆お願い☆

- 水筒の中身は、あまり冷たすぎると食欲低下やお腹を壊したりする場合がありますので、氷は入れずにほどほどに冷やしたものをお願いします。
- 着替えることが多くなりますので、持ち物には全て記名をお願いします。

☆製作☆

夏祭りに向け“うちわ”の製作をしました。泳ぐ魚をイメージし、大きなスポンジを使って魚の体をスタンプ! 「ぎゅ〜」と体重をうまくかけ上手な子ども達で尾びれは子ども達の手形でし、筆の感触がくすぐったい子や、気持ちがいい子など様々な反応が可愛らしかったです。鱗はシールを貼り、一人ひとり違ったうちわが出来ました。

7月の製作は、かき氷のにじみ絵にチャレンジをしました。霧吹きでコーヒーフィルターを湿らせ人差し指に好きな色の絵の具を付けて色付けて完成。美味しそうな色合いや涼しげな色合いなど色の組み合わせで印象が変わり素敵なかき氷になりました。



☆水遊び・プール遊び☆

子ども達が楽しみにしていた水遊び、プール遊びが始まりました。ほとんどの子が水を怖がらずに積極的に遊んでいます。人気なおもちゃは、やはり水鉄砲! 「バンバン」と水が飛び舞っています。夏ならではの遊びをまだまだ楽しんでいきたいです。



HAPPY BIRTHDAY



8がつ6か
いで みわこちゃん



8がつ8にち
まえだ たいきくん



8がつ8にち
ふじや ゆいとくん



8がつ16にち
ありもり まなかちゃん